

*Récord mundial de Robiel  
Yankiel en salto de longitud*

---



La Habana, 14 may (RHC) Robiel Yankiel Sol aportó hoy la nota más alta de la delegación cubana en el Grand Prix de Paratletismo de Jesolo 2023, en Italia, con récord mundial de 7,69 metros en el salto de longitud de la categoría T46.

El campeón paralímpico de Tokio 2020 había enviado señales de su excelente forma competitiva con salto de 7,77 metros en una reciente confrontación del equipo nacional en el Estadio Panamericano de La Habana. Sin embargo, no pudo homologarse por suceder en una competición ajena a la World Parathletics.

Ahora, en la urbe italiana, sede de la penúltima etapa del circuito de grandes premios de la actual temporada, no dejó dudas sobre su condición de mejor saltador de esta categoría.

El impresionante brinco ganador llegó en el segundo intento de su presentación en el estadio Armando Picchi. Además le fueron marcados otros desempeños notables de 7,36 y 7,43 metros.

La anterior plusmarca de 7,58 metros, establecida en 2011, estaba en poder del francés Arnaud Assoumani, medallista de bronce en los Juegos Paralímpicos de Atenas 2004 y rey en los de Pekín 2008.

La superioridad de Robiel también quedó plasmada en la diferencia con sus escoltas en el podio. El segundo escaño correspondió al japonés Hajimu Ashida con 6,58 metros y el tercero al egipcio Abdulrhman Shabib con 6,40 metros.

«Todo lo vivido en la preparación hacía suponer que este resultado llegaría. El de La Habana no nos servía por ocurrir entre convencionales, pero en el grand prix de Xalapa hizo algunos saltos nulos que estaban por encima del récord... Sabíamos que iba a llegar», aseguró a JIT desde la urbe italiana el entrenador Luis Bueno.

«Este es un atleta que por su entrega y disciplina se merece estos resultados», confesó el otrora saltador cubano, quien lleva las riendas del área de saltos en el equipo de paratletismo de la Isla.

Robiel, que cumplió 20 años de edad el pasado primero de mayo, dio la sorpresa al imponerse en Tokio 2020. La meta de los ocho metros ha estado presente en la mente de ambos, pero el habanero confiesa que para alcanzarla hay que seguir perfeccionando elementos técnicos, ganando en fuerza y velocidad. «Luego veremos», apunta.

La velocista Omara Durand también completó una buena jornada con 24.15 segundos en los 200 metros de la categoría T12, resultado que satisfizo a su entrenadora Miriam Ferrer.

«Estamos bien, incluso corrió con lluvia. La preparación marcha como la hemos planificado. Aquí fue importante concretar su debut en los 100 metros esta temporada», dijo Miriam en referencia a los 12.11 segundos con que la santiaguera ganó en el hectómetro.

También por Cuba, este domingo Felipa Hechevarría se llevó el bronce en el salto de longitud de la categoría T46 con 5,22 metros. Noraivis de las Heras no tuvo rivales en la impulsión de la bala en la categoría F44, después de enviar el implemento hasta los 9,12 metros.

El Grand Prix de Jesolo forma parte de la preparación de los cubanos que incursionarán a principios de julio en el Campeonato Mundial de Paratletismo de París 2023, que otorgará las primeras plazas directas a los juegos paralímpicos que acontecerán un año después en la propia Ciudad Luz.

Los compromisos competitivos de la temporada se extienden a los V Juegos Parapanamericanos Juveniles de Bogotá 2023 (junio) y a los Juegos Parapanamericanos de Santiago (noviembre).

Fuente: JIT.



**Radio Habana Cuba**